

Biographie

Christine Schöpf

Künstlerisches Direktorium Ars Electronica

Christine Schöpf (AT), Studium der Germanistik und Romanistik, Dr.Phil., Radio- und TV-Journalistin, 1981 - 2008 Leitung Kultur/Wissenschaft beim ORF - Oberösterreich, seit 2009 Honorarprofessorin der Kunstuniversität Linz, seit 1979 in div. Funktionen maßgeblich an der Entwicklung der Ars Electronica beteiligt, 1987 - 2003 Konzeption und Organisation Prix Ars Electronica, seit 1996 gemeinsam mit Gerfried Stocker künstlerische Leitung der Ars Electronica.

Biographie

Gerfried Stocker

Künstlerischer Leiter Ars Electronica

Gerfried Stocker wurde am 26.1.1964 in Judenburg geboren. Er begründete 1991 das xspace Team für die Umsetzung von interdisziplinären Projekten. Hier entstanden zahlreiche Installationen und Performance-Projekte im Schnittfeld von Interaktion, Robotics und Telekommunikation. Stocker war auch für die Konzeption von Radio-Netzwerk Projekten und die Organisation des weltweiten „Horizontal Radio“ Projektes verantwortlich. Er ist seit 1995 Geschäftsführer des Ars Electronica Center und seit 1996 gemeinsam mit Christine Schöpf für die künstlerische Leitung der Ars Electronica verantwortlich.

Biographie

Hannes Leopoldseder

Stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender und Mitbegründer der Ars Electronica

Hannes Leopoldseder (AT), Prof., Dr., Verlagslektor (1965), TV-Journalist ORF Wien (1967), Landesintendant des ORF Oberösterreich (1974 - 1998), Lehrauftrag Audiovisuelle Medien Universität Wien (1975), Fernsehintendant / Information im ORF Wien (1998). 1979 Mitbegründer der Ars Electronica und Linzer Klangwolke, 1987 Initiator des Prix Ars Electronica, 1991 Projektidee zum Ars Electronica Center, seit 2009 Honorarprofessor der Kunstuniversität Linz. Publikationen im Zusammenhang mit Ars Electronica, Prix Ars Electronica und Linzer Klangwolke.

Biographie

Diethard Schwarzmaier

Kaufmännischer Leiter Ars Electronica

Diethard Schwarzmaier (geb. 20.8.1955, Wels) ist seit 1. Juli 2009 kaufmännischer Geschäftsführer der Ars Electronica Linz GmbH. Er studierte Sozial- und Volkswirtschaft an der Universität Linz (1975 bis 1980) und absolvierte anschließend das „Advanced Management Program: The International Senior Managers' Program“ an der Harvard Business School (HBS). Von Mai 1982 bis Februar 1983 war Diethard Schwarzmaier als Referent in der Kreditabteilung beim Creditanstalt-Bankverein beschäftigt. Dann wechselte er zur Austria Tabak AG, wo er von März 1983 bis Dezember 1987 als Vorstandsassistent und dann von Jänner 1988 bis Dezember 2001 als Generalsekretär und Mitglied der Konzernleitung bzw. des erweiterten Vorstandes der Austria Tabak AG agierte. Ab Jänner 2002 war er als Management Consultant für die Schwarzmaier Invest KEG, ab Februar 2004 als geschäftsführender Gesellschafter der VeloMeter Verkehrsmesstechnik GmbH tätig. Für den Zeitraum von 1.1.2009 bis 30.6.2009 wurde Diethard Schwarzmaier per einstimmigem Aufsichtsratsbeschluss zunächst zum interimistischen und mit 1. Juli 2009 zum ordentlichen kaufmännischen Geschäftsführer der Ars Electronica Linz GmbH bestellt.